
PLANTEAMIENTOS DE LA  ESPECIALIDAD DE TRAFICO 050 METROPOLITANA 
 
 
LAS CONDICIONES ACTUALES ADVERSAS EN EL PAIS Y EN TELEFONOS DE MEXICO, 
SON DEBIDO A LA PANDEMIA COVID 19, A LA SITUACION ECONOMICA DE LA 
EMPRESA, ADICIONAL  A  LOS  CAMBIOS  EN LA NUEVA MARCACION A 10 DIGITOS Y 
A LA TEMPORADA DE LLUVIAS ; QUE HA GENERADO UN INCREMENTO DESMEDIDO 
DE QUEJAS, AL GRADO DE QUE NO ES SUFICIENTE EL PERSONAL PARA ATENDER A 
CLIENTES CADA VEZ MAS MOLESTOS POR LA FALTA DE SERVICIO O POR 
PROBLEMAS DE MARCACION. 
 
 EL BUZON DE VOZ,  ESTA RECIBIENDO CARGAS IMPORTANTES DE QUEJAS, EN EL 
CUAL,  EL PERSONAL DE 050 VERIFICA PARA CONFIRMAR DAÑOS O ERRORES DE 
MARCACION. 
 
 LA  SEMANA PASADA HUBO PERDIDAS IMPORTANTES DE QUEJAS A TRAVES DEL 
MISMO. LAS QUEJAS DE SABADO Y DOMINGO, NO SE REFLEJARON EN EL SISTEMA. 
SE HIZO EL RECLAMO A LA EMPRESA, ARGUMENTANDO QUE HUBO FALLAS EN EL 
IVR Y BUZON. MENCIONARON QUE ASOCIAN DAÑO CON UNA PRUEBA AUTOMATICA, 
LLAMADA DIQUE (DQE), Y CON EL IVR. 
 
COMPAÑERO, ASOCIAMOS QUE  LA EMPRESA ESTA DELIBERADAMENTE, 
DESAPARECIENDO QUEJAS. POR LO QUE PEDIMOS SU APOYO E INTERVENCION. 
 
EN ALGUNOS CASOS EL PERSONAL DE 040 ATIENDE CLIENTES CON PROBLEMAS DE 
MARCACION A 10 DIGITOS. EN SU REVISION SALEN MUCHAS LINEAS CON DAÑO . 
PERO ESAS QUEJAS , LAS FILTRAN LAS  SUPERVISORAS. E INFORMAN SON CASI EL 
90 %. QUEREMOS NUEVAMENTE PEDIRLE EL APOYO, YA QUE LA VERIFICACION ES 
NUESTRA.  
 
TIEMPO EXTRAORDINARIO DE TRABAJO 
 
COMO SE INFORMO ANTES, POR EL DESMEDIDO INCREMENTO TANTO DE 
LLAMADAS, COMO DE QUEJAS  ( DE BUZON ). 
HEMOS SIDO MUY INSISTENTES EN LA PARTICIPACION  DEL PERSONAL EN EL 
TIEMPO EXTRA, CON EL OBJETIVO DE ABATIR LAS QUEJAS; CLARO ESTA EN 
CONJUNTO CON LAS ESPECIALIDADES AFINES. 
 
LA RESPUESTA DE LA EMPRESA HA SIDO NEGATIVA 
LE INFORMO QUE ANTES DE LA FALLA DEL IVR Y BUZON, SE TENIA A CASI TODO EL 
PERSONAL TRABAJANDOLO, PRINCIPALMENTE EN LA TARDE. 
 
ESTE FENOMEMO ES UN SINTOMA GRAVE DE NECESIDAD DE MAYOR PERSONAL. 
PERO POR EL MOMENTO, ES EL TIEMPO EXTRA LA SOLUCION QUE TENEMOS A LA 
MANO.Y QUE HA FUNCIONADO. 
 



CO. FRANCISCO HERNANDEZ JUAREZ, NUVAMENTE PEDIMOS SU APOYO PARA 
NUESTRA ESPECIALIDAD. SOLICITAMOS LE DEN TIEMPO EXTRA A LA OPERADORAS 
TANTO DE HOME OFFICE( QUE ES LA MAYORIA), Y  LAS DE SALA SAN JUAN. 
Y PARA   NUESTRAS AUXILIARES QUE SON VITALES PARA EVITAR MAS BAJAS DE 
LAS QUE YA SE TIENEN. 
 
 
CONCIERGE DE ORDENES DE SERVICIO 
 
QUEREMOS EXPRESARLE NUESTRA INCONFORMIDAD, POR NO INTEGRARNOS Y 
CAPACITARNOS EN EL PROYECTO. 
COMPAÑERO, HACE UN AÑO LE SOLICITAMOS SU APOYO. EL CUAL NOS DIO. 
SIN EMBARGO, NO HA HABIDO RESPUESTA, POR PARTE, DE LOS RESPONSABLES; Y 
HASTA EL MOMENTO, NO NOS HAN LLAMADO. 
 
 
AGRADECIENDO DE ANTEMANO SU INTERVENCION A  LA SOLUCION A NUESTROS 
PLANTEAMIENTOS. 
 
 
 
FRATERNALMENTE 
DELEGADAS DE TRAFICO 050 
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